



RESTAURANTE, TIENDA Y DOS KIOSCOS

# Seguidilla de robos afectan a locales comerciales en el Paseo Arauco

**Tramo central está cerrado debido a los trabajos de mejoramiento del Paseo Arauco** y solo se encuentran habilitados los accesos laterales.



Los ilícitos habrían ocurrido durante la madrugada.

**J. QUIJADA / A. MELEAN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Una serie de robos quedaron al descubierto durante la mañana de ayer en locales comerciales y kioscos en el Paseo Arauco de Chillán.

Los ilícitos habrían ocurrido durante la madrugada, afectando al restaurante ¡Ay Chabela!, una tienda de ropa americana y dos kioscos, ubicados entre las calles Constitución y El Roble, cuyo tramo central está cerrado debido a los trabajos de mejoramiento del Paseo Arauco y solo se encuentran habilitados los accesos laterales para que las personas puedan acceder a los negocios.

“Esta mañana llegamos y encontramos todo hecho un desastre y resulta que no fuimos los únicos afectados. Al local no se metieron por la puerta de nosotros, sino por el lado de la sede del alcalde de Don Camilo Benavente, se metieron por ahí y terminaron entrando por la terraza, haciendo daño, partiendo vidrios, y hurtando varios artefactos electrodomésticos”, explicó a Radio La Discusión Roberto Castillo, dueño del restaurante ¡Ay Chabela!.

“A la señora del kiosquito de en frente, que con tanto sacrificio tiene su localcito, su emprendimiento y forzaron y dañaron su puerta.

Hubo un robo en otro kiosco más de esa cuadra, serían los dos kioscos justamente de esa cuadra, y también una venta de ropa americana de la cuadra”, agregó.

Castillo precisó que el restaurante cuenta con alarma de seguridad, sin embargo, no se habría activado pues los delincuentes vulneraron el sistema. “Estamos verificando porque tenemos alarmas, pero justamente en ese momento como que sabían dónde cortar todo lo que era la alarma, y como que no sonó”, dijo.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio, Alejandro Lama, advirtió que el cierre perimetral del Paseo Arauco con malla raschel brinda poca visibilidad en la zona, por lo que sugirió pueda ser cambiada por otro tipo de malla.



Una sugerencia sería que la empresa constructora ponga cierre perimetral con malla de tipo gallinero, que permita ver hacia el interior”

**ALEJANDRO LAMA**  
 CÁMARA DE COMERCIO

“La situación se produce por el cierre de malla rashel gruesa que instaló la empresa constructora que tiene encargada la remodelación del Paseo Arauco, pero que se presta para incivildades durante la hora de la noche. Por lo tanto, nos hemos comunicado con la Sección de Inspectores Municipales de Seguridad y estamos a la respuesta de poder ver cómo se soluciona ese problema. Una sugerencia sería que la empresa constructora ponga cierre perimetral con malla de tipo gallinero, que permita ver hacia el interior y del interior hacia el exterior, para que las personas se sientan más seguras en la noche para transitar”, precisó.

En tanto, carabineros informó que hasta el momento no han recibido ninguna denuncia por los robos que afectaron a los locales.

“Hacemos con tanta fuerza el llamado a denunciar, porque nos va a permitir realizar gestión y estrategia para tratar de ubicar a las personas que han cometido algún tipo de delito. Nosotros como policías tenemos actuación autónoma, en donde nos faculta la ley a realizar ciertas actuaciones, como son incautación de cámaras, verificar testigos, y por eso lo más trascendental e importante es llamar a denunciar, porque nosotros hasta el momento no tenemos ninguna denuncia relativa a este tema”, indicó el teniente coronel de Carabineros, José Villegas.